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Paulo Octávio 
anuncia 
investimento 
de R$ 1 bilhão

Prestes a completar 
50 anos, o grupo 
PaulOOctavio anunciou, 
ontem, uma série de 
novos empreendimentos 
no Distrito Federal. São 
seis projetos residenciais 
em diversas regiões, que 
somam um investimento de quase R$ 1 bilhão. O CEO do grupo, o empresário 
Paulo Octávio, junto com executivos da construtora, corretores e colaboradores, 
detalhou os projetos. Noroeste, Samambaia, Águas Claras, Guará e Asa Sul são as 
regiões dos novos empreendimentos do grupo. A expectativa é alcançar um recorde 
de Valor Geral de Vendas (VGV) na ordem de R$ 1,073 bilhão. “Teremos ainda mais 
projetos para anunciar. Temos já previstos lançamentos até 2030”, adiantou.

Divulgação/Vivo

Ana Castela, Vivo 
e a força do agro
Ana Castela, uma das artistas 
mais ouvidas no Spotify 
Brasil, é a nova embaixadora 
da Vivo. Lançou ontem 
uma música inédita em 
homenagem ao Centro-Oeste, 
região onde a Boiadeira 
nasceu e tem um altíssimo 
reconhecimento. A música 
Eu Vivo teve sua letra criada 
em parceria com a própria 
cantora e está disponível a 
partir de hoje nos principais 

streamings de música do país, além de ganhar um videoclipe 
onde Ana Castela mostra toda a pluralidade de cenários do 
Centro-Oeste, passando desde as belezas naturais da região 
até a força do agronegócio. O clipe também mostra uma 
diversidade de pessoas usando a tecnologia e conexão da 
Vivo em sua rotina nos mais diferentes locais e situações.

GoldKo 
chega a 
Brasília

A empresária 
Marcia Matos 
está à frente 
da primeira 
franquia 
na cidade 
da marca 
fundada 
por Paulo 
Kopenhagen 
Goldfinger, 

o mestre chocolateiro por trás das receitas 
especiais; Gregory Kopenhagen Goldfinger, 
CEO; e Chantal Kopenhagen Goldfinger, 
a CMO e Head de Franquias que lidera a 
expansão da marca de chocolates. A loja abriu 
nesta semana na comercial da 309 Sul.
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Todo o conhecimento humano começou com intuições, 
passou daí aos conceitos e terminou com ideias

Immanuel Kant

Atacadistas do DF em noite de premiação em SP
A Abad premiou os maiores 
atacadistas e distribuidores 
de cada estado segundo o 
Ranking Abad NielsenIQ 
2024 — Ano Base 2023. Com 
todos os patrocinadores e 
apoiadores do evento no 
palco, os representantes 
das empresas vencedoras 
receberam a premiação 
das mãos do presidente 
Leonardo Miguel Severini. 
O Distrito Federal teve 
destaque na premiação. 
Representantes da direção 
do Sindiatacadista e 
associados participaram 
do evento em Atibaia (SP). 
O Atacadão Dia a Dia foi 
um dos agraciados por 
ter registrado o maior 
faturamento do Centro-
Oeste e o quinto do Brasil.

HONRARIA

DF homenageia 
José Aparecido

Deputados distritais concedem título de 

R
epresentantes dos setores 
produtivo e político do Dis-
trito Federal prestigiaram, 
ontem, a cerimônia de en-

trega do título de Cidadão Honorá-
rio de Brasília a José Aparecido da 
Costa Freire. Nascido em Corum-
bá de Goiás, ele chegou à capital 
aos sete anos, em 1972, e aqui se 
tornou um empresário de suces-
so. Atualmente, preside o Sistema 
Fecomércio-DF.

Aparecido, de 59 anos foi home-
nageado pelos deputados distritais 
com o título aprovado em dezem-
bro de forma unânime pela Câma-
ra Legislativa. O pedido foi feito, ini-
cialmente, pelo ex-deputado distri-
tal Rodrigo Delmasso (Republica-
nos), atual secretário de Família e 
Juventude do DF. Devido a sua ida 
para o Executivo local, a solicitação 
foi mantida pelo distrital Pastor Da-
niel de Castro (PP).

“José Aparecido está fazen-
do uma revolução na Fecomér-
cio. Com o trabalho dele propor-
cionando mudança de vida pa-
ra as pessoas, entendi que ele era 

merecedor do título. A aprovação 
por unanimidade mostra que todos 
os deputados também reconhe-
cem esse trabalho”, disse Castro.

Por sua vez, o homenageado 
definiu o evento como memorá-
vel. “Esse é o reconhecimento de 
um trabalho coletivo, porque nin-
guém faz nada sozinho”, acrescen-
tou. Segundo ele, o título é um es-
tímulo para seguir adiante com as 
escolhas que fez. “Tudo o que ouvi 
aqui só me motiva a continuar me 
dedicando a fazer tudo o que te-
nho feito e até mais. Sinto-me, ho-
je, um cidadão literalmente brasi-
liense e com muito orgulho desta 
cidade que adotei para constituir 
a minha família e para morar”, de-
clarou emocionado.

Trajetória

José Aparecido é pai de duas fi-
lhas e avô de dois netos. Formado 
em Ciências Contábeis pelo Cen-
tro Universitário (Icesp), atua como 
empresário no setor de papelarias e 
livrarias há mais de 30 anos. No âm-
bito profissional, ele também as-
sumiu funções representativas do 

setor produtivo local.
À frente do Sistema Fecomércio 

da capital, em menos de dois anos 
de gestão, ele adotou medidas que, 
diz, buscaram o aprimoramento do 
setor e um maior desenvolvimento 
regional em diferentes áreas. Nes-
sa linha, estimulou a realização de 
projetos culturais além do Plano Pi-
loto, com grandes shows nas uni-
dades do Sesc-DF em outras re-
giões administrativas, como Cei-
lândia, Guará, Planaltina e Gama.

Sua gestão também é respon-
sável pelo convênio do Senac-DF 
com a Secretaria de Educação, que 
garante formação técnica profissio-
nal gratuita a milhares de alunos do 
ensino médio da rede pública. É 
também dele a ideia do programa 
Cartão Material Escolar, que subsi-
dia a compra de material para estu-
dantes de escolas do GDF.

José Aparecido está no segun-
do mandato como presidente da 
Fecomércio, é vice-presidente da 
Confederação Nacional do Comér-
cio de Bens, Serviços e Turismo 
(CNC) e presidente do Sindicato do 
Comércio Varejista de Papelarias e 
Livrarias (Sindipel-DF).

Evento na sede do Legislativo brasiliense teve presença de empresários, políticos e magistrados

Mariana Campos

 » MARIANA CAMPOS

Cidadão Honorário a presidente do Sistema Fecomércio-DF 

Divulgação

Abad

Divulgação

Vagner Carvalho/Sesc

Homenagem ao presidente da Fecomércio-DF

A entrega do título de Cidadão Honorário ao presidente da Fecomércio, 
José Aparecido Freire, na Câmara Legislativa, foi prestigiada ontem. 

A vice-governadora do DF, Celina Leão; o secretário de Governo, José 
Humberto; o vice-presidente do TJDFT, Roberval Belinati; o senador 

Izalci Lucas; e representantes de várias entidades empresariais da 
capital federal estiveram presentes. O deputado Chico Vigilante (PT) foi 

um dos que discursou e parabenizou a gestão de Aparecido no Sesc e 
no Senac dando atenção para as comunidades mais vulneráveis. 
A solenidade foi presidida pelo deputado Wellington Luiz (MDB).

Inteligência Artificial no foco das empresas

A 43ª Convenção Nacional e Anual do Canal Indireto, 
realizada na noite de segunda-feira, reuniu lideranças 
do setor atacadista-distribuidor de todo o país. O tema 
principal foi Na Era da Inteligência Artificial. “As empresas 
precisam de uma adaptação urgente a essa nova realidade 
que já começa a impactar e transformar de maneira 
profunda os negócios”, disse o presidente da Abad.

Solidariedade ao 
Rio Grande do Sul
O presidente da entidade, Leonardo 
Miguel Severini, abriu a cerimônia 
prestando solidariedade ao povo do 
Rio Grande do Sul, que vem sofrendo 
as consequências das enchentes 
iniciadas em abril e assolaram 
grande parte do estado. “Será um 
longo caminho para retomar a 
normalidade. A reconstrução das 
infraestruturas danificadas, o apoio 
às empresas e a restauração dos 
serviços públicos demandarão 
tempo e recursos significativos”, 
declarou, enfatizando que o setor 
permanecerá unido e cooperando 
pela recuperação da região. Com 
a presença do líder da região Sul, 
Rafael Spader, o presidente enfatizou 
que “o setor, unido, seguirá apoiando 
os amigos do Sul no que for possível”.
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